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Balé: O Quebra-nozes 

Depoimentos 

Tudo foi positivo, foi incrível a apresentação. Nunca pensei que eu fosse assistir a uma apresentação de balé, 
que não fosse na televisão. 
 
O  caderno é muito importante , não só pelo fato de servir como embasamento para as atividades, mas como 
um suporte a mais para a nossa prática. 
 
A apresentação foi perfeita, me chamou muito a atenção e mostra como o mundo das crianças é muito lúdico 
e criativo. 
 
O programa foi muito importante pois abriu horizontes, mostrou novas possibilidades, aguçou a imaginação 
para transmitirmos tudo isso para as crianças no CEI. 
 
A apresentação  fortaleceu o encanto do faz de conta, muito presente nas crianças. A fantasia, o sonho são 
ferramentas muito fortes na educação infantil. É fundamental estimular as crianças a sonharem e criarem seu 
mundo encantado. 
 
Gostei de tudo, desde o cenário até as apresentações. Amei todas as coreografias. 
 
Estava tudo maravilhoso, excepcional, me encantei com tudo que vi. 
 
Todos estão de parabéns por proporcionar lugares maravilhosos por onde pude estar. Obrigada a todos da 
equipe Girassol! 
 


